
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

４－１

県 民 連 合 １０番 荒 秀 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 危機管理について 知 事 危 機 管 理 課

様々な危機事象から県民の生命、身体及び財産を守るた

め、どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた

い。

二 部局横断的な課題への対応について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、新しい総合計画の下、部局横断的な課題にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三 令和４年３月の福島県沖地震について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、被災した事業者に対し、中小企業等グループ補助金

を活用して、どのように支援していくのか尋ねたい。

四 製造業のカーボンニュートラルについて 〃 次世代産業課

県は、製造業のカーボンニュートラル実現に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

五 多文化共生社会の推進について 生活環境部長 国 際 課

県は、多文化共生社会の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

六 企業人材のリカレント教育について 商工労働部長 産業人材育成課

県は、テクノアカデミーにおいて、企業在職者の学び直し

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 算数・数学の学力向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における算数・数学の学力

向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 企業等との連携の推進について 企画調整部長 企 画 調 整 課

地域活性化のため企業等との連携を推進すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

九 相馬港へのアクセス道路の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、国道１１５号相馬市大曲地内の４車線化にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十 文化遺産の災害対策について 教 育 長 教 育 庁

未指定の文化財を含む文化遺産の災害対策に取り組むべき

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十一 情報セキュリティ対策について 企画調整部長 デジタル変革課

県は、保有する情報のセキュリティ対策にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。

十二 営農指導体制について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、農業経営の安定に向けて、普及指導活動にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 原油価格・物価高騰への対応について

１ 県教育委員会は、原油価格・物価高騰の中で、経済的 教 育 長 教 育 庁

に困窮する家庭の高校生等への支援にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、物価高騰の影響を受ける県立学校の 教 育 長 教 育 庁

給食費及び寄宿舎食費について、保護者負担の軽減にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


